



## Regierungsratsbeschluss vom 03. September 2019

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Luststreifen Film Festival Basel Luststreifen Film Festival Basel 2019

---

P191165

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Luststreifen Film Festival Basel für das Luststreifen Film Festival im Oktober 2019 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 20'000.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat für das Luststreifen Film Festival, das vom 2. bis 6. Oktober 2019 u.a. im Neuen Kino, im Kultkino Camera und im Humbug (Festivalzentrum) stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 20'000 Franken bewilligt. Mit dem Festival, das rund 40 kurze und lange Filme und ein breites Rahmenprogramm umfasst, setzt sich der gleichnamige Verein einerseits für anspruchsvolle und engagierte Filmkultur rund um queer-feministische Themen ein, andererseits für Toleranz, Kritik, Vernetzung und Diversität und schafft einen Rahmen für Begegnung.

